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2019年４月24日　第１６７０回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

母子の健康月間

君が代、奉仕の理想

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。本日は後

程、西村会長エレクトより次年度
の方針についてお話して頂く事と
なっております。西村会長エレク
トどうぞ宜しくお願い致します。

本日はスポーツ選手の選手寿命について少し
お話させて頂こうと思います。選手寿命はス
ポーツの種類によって差があると思いますがそ
れ以外にも引退時期は個人によって様々です。
怪我や故障で引退を余儀なくされたり年齢から
くる体力的な衰えもあると思います。

基本的に平均値をとれば格闘技系や瞬発力系
のスポーツは、短命になることが多いと思いま
す。しかし技能や経験によってカバーできるス
ポーツは、場合によっては息の長い選手も多く
います。格闘技でもボクシングは年間の試合数
をかなり制御すれば、40近くでも頂点に立つ
選手がいますしゴルフに至っては、かなりのベ
テランでも活躍できる数少ないスポーツだと思
います。いわゆる技術と経験が大きくものを言

う種目です。テニスなどは以前は40ちかくま
で一線で活躍した選手もいましたが、ボールス
ピードが速まり格闘技の様相を呈してきた現在
では体の消耗度が激しく30ちょっとで引退を
余儀なくされているのが現状だそうです。

また選手生命の短い理由の一つに資金的問題
があるそうです。フィギュアスケートを例に挙
げてみますとリンクの使用料、コーチ料、衣装
代、靴代、家族やコーチの遠征費などがかかり
ますし更に専属トレーナーをつけた場合その費
用もかかります。またバレエのレッスンや陸上
トレーニングなどを取り入れる場合もレッスン
代がかかります。怪我をした場合はその治療費
も自己負担となります。コーチ料については一
流コーチとなれば年間1000万あるいは2000万
を超えるとされています。また振付料は数十万
～ 100万程度。衣装代については一着30万前

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘

次回のお知らせ（５月15日）
親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル
担当／親睦委員会

（1672回）

本日のお知らせ（５月８日）
第11回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー
会場／名鉄グランドホテル
担当／会長、幹事

（1671回）
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《 第1670回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
51,000円

1,397,000円

鈴木君　先日の春の家族会楽しかったですね。
皆さんお疲れ様でした。

松浦君　皆様春の家族会お疲れ様でした。
中村君　先日の家族会、檜吉委員長大変お疲れ

様でした。また妻の誕生祝、結婚祝ありがと
うございました。

赤堀君　先日の家族会、ありがとうございまし
た。

熊澤君　大型連休始まります。どうして過ごそ
うか思案中です。素晴らしい春の家族会をあ
りがとうございました。

平野君　春の家族会、ありがとうございまし
た。

安田君　春の家族旅行では親睦の皆様に、お世
話になりました。

魚住君　先般の家族会、大変お世話になりまし
た。楽しい思い出が又１つ増えました。

太田（吉）君　先日の家族会では、大変お世話
になりました。親睦委員長始め関係各位の皆
様ありがとうございました。又クラシックコ
ンサートのチケットありがとうございまし
た。（名芸から頂いたチケット）

鬼頭君　皆様、前回の家族会お疲れ様でした。
私も家族が出来たら来年つれて行きます。

宇田君　先日の家族会ではお世話になりまし
た。妻の誕生日ありがとうございます

委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

１．事務局　休み
　　４月27日（土）～５月６日（月）
２．第２回クラブ社会奉仕委員長会議
　　日程：５月24日（金）　14：30～
　　場所：名鉄グランドホテル
　　池山委員長
３．2760地区　クラブリーダー研修会議

　　日程：５月15日（水）　13：30～
　　場所：名鉄グランドホテル
　　大野委員長
４．ロータリーデー2750地区フェスタ2019案内
　　日程：５月12日（日）　10：00～
　　場所：アーク・カラヤン広場　東京都港区
　　チケット：1人　6,000円
５．名古屋芸術大学ＲＡＣ・ＢＢＱ例会案内
　　日程：５月25日（土）　9：00～14：00
　　場所：庄内緑地公園
６．北名古屋市更生保護女性会
　　決算書・お礼状の案内
７．５月８日（水）
　　新入会員　小久保さん　入会式

幹　事　松 浦 正 義幹 事 報 告

委　員　冨 田 昭 夫出 席 報 告
第1670回
会員数：32名 出席数：26名　出席率：92.8％
前々回修正出席率　86.2％

後かかるそうです。靴代については１組30万
円でそれが年間で４～５回履きつぶすらしく年
間120万～ 150万程かかるそうです。遠征費に
ついては海外遠征の回数および場所によって異
なるかと思いますが招待選手や各国のスケート
連盟から派遣された選手には主催者から交通費
や宿泊費は出ますが同行するコーチや家族の分
は自己負担しなければならないそうです。それ
らを踏まえて計算すると一流選手となれば年間
で2000万は超えると言われています。スケー
ト連盟から強化費が出るにしても年間200万程
度だそうです。スポンサーがつくならそれなり
のバックアップがつきますが、それを実費とな
ればなかなか難しいものだと思います。体力
面、資金面あらゆる部分を踏まえてフィギュア
スケートは１シーズンやり遂げるだけでもなか
なか大変な競技だといえます。

おもなスポーツ選手の平均引退年齢ですがフィ
ギュアスケート25歳、水泳 21歳、サッカー26歳、
ラグビー 29歳、プロ野球 29歳、ボクシング30
歳、大相撲32歳、競馬騎手38歳、プロレス42
歳となっております。

社長業をスポーツに例えますと怪我や資金面
が会社倒産で年齢からくる体力的な衰えが社長
引退といったところでしょうか。私の会社の様
に小規模ですと社長引退平均年齢は70歳だそ
うです。スポーツに比べて非常に息の長い選手
寿命です。計算上では私は53歳ですのであと
17年の選手生命があります。途中で怪我など
しない様、次に襷を渡せる様に頑張ろうと思っ
ておる次第です。

以上会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴有難
う御座いました。
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委 員 会 報 告

米山奨学生の案内

次年度会長　所信表明

2019-20年度　地区研修・協議会報告

①米山奨学委員会　中村委員長
　地区より米山奨学生の受け入れの委嘱状が渡

されました。
　米山奨学生　　王　悦　さん
　カウンセラー　堀尾次期幹事

 
②親睦委員会　檜吉委員長
　春の家族会のお礼。　
　サングラスの忘れ物がありました。

 
③地区委員　堀尾副幹事
　・ローターアクト研修会の報告
　・５月22日　例会卓話の案内
　　　地区ローターアクト委員会
　　　委員長　村田誠一　様

次期会長　西村壽凰（利夫）君
※内容は次頁に掲載しています

第１分科会報告者　次年度松尾会長エレクト

第２分科会報告者　次年度松岡親睦委員長

例会終了後、新旧委員長会議が行われました。

王　悦（オウ エツ）1993年11月29日生まれ
　中国山東省　出身
　天津科技大学
　食品研究科食品品質と安全専攻学部
現在：名古屋大学　創薬科学基盤
　　　創薬学博士課程　在学
カウンセラー　堀尾次期幹事

米山奨学生受入　委嘱状
カウンセラー　堀尾次期幹事

春の家族会　忘れ物のサングラス
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平成31年5月のお祝い

☆会員誕生日祝福

９日 堀尾明史君

☆結婚記念日祝福

５日 太田利和君・美咲さん

６日 西村利夫君・陽子さん

８日 沖野　満君・真弓さん

11日 黒野明彦君・則子さん

24日 平野弘康君・明枝さん

25日 太田吉宣君・清美さん

30日 平岩慎次君・和子さん☆在籍表彰

片山　進君（24年）


